

3. Platz: Marchfeldkanallauf

Bei sonnigem, aber anfangs kühlem Wetter, war nach 3 Jahren Pause wiedermal ein Wettkampf auf unserer Trainingsstrecke dem "Marchfeldkanal" angesagt.

Berni nahm sich die 10 km vor, ich die 5 km.

Viele Starter waren nicht gekommen und um 10 Uhr gings los. Leicht irritierend fand ich die Laufstrecke entgegen des Uhrzeigersinnes unserer "normalen" Heimrunde.

Von Viren und Bakterien begleitet ging es dann als 3. Frau durchs Ziel - nur dies merkte ich erst beim Nachschauen auf der Pentek-homepage. Somit gibts auch kein Foto vom Stockerlplatz, da ich nicht damit gerechnet habe....

Unseren Dank an Mücke für seine Anfeuerung!

Yours in sport,

Gabi